



newhome

8 Pièces

255 m²

Réf. 3_3326

1 360 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Bienvenue dans cette magnifique maison, située près du charmant village de Fayence, à flanc d'une colline avec des vignes, dans l'arrière-pays de la Côte d'Azur. Cette construction est un chef-d'oeuvre d'architecture contemporaine et dégage une élégance intemporelle. Le bien est facilement accessible. La première partie de la maison, exposée sud / sud-ouest, comprend : un hall d'entrée avec WC invités, un séjour avec grandes baies vitrées à galandage donnant sur les terrasses ombragées et le jardin, une cuisine ouverte aménagée et équipée, un atelier/studio donnant également sur ...

Welcome to this magnificent house, located near the charming village of Fayence, on the side of a hill with vineyards in the country side of the French Riviera. This construction is a masterpiece of contemporary architecture and exudes timeless elegance. The property is easily accessible. First home includes an entrance, guest WC, a living room with large bay windows opening onto the shaded terraces and the garden, an open, fitted and equipped kitchen, workshop/studio also opening onto the terrace and the garden, a 2nd hall entrance, a bathroom and WC and a bedroom. Upstairs: Window-door ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

